

Himamen Unimal Adakan Diskusi Tiga Program MBKM



Himamen Unimal Adakan Diskusi Tiga Program MBKM di Ruang Kuliah Umum FEB Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Rabu (22/11/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah- Himpunan Mahasiswa Manajemen (Himamen), Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Universitas Malikussaleh adakan kegiatan “Space of Management Sharing (SMS)” tentang program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) di ruang kuliah umum (RKU) FEB Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Rabu (22/11/2023).

Kegiatan itu bertema “Menggali Potensi Diri Mahasiswa Manajemen melalui program MBKM” yang menghadirkan tiga pemateri yang merupakan alumni dari program MBKM dan di pandu oleh Inas Hendrawan dan Fachrunnisa sebagai master of ceremony dan moderator dalam acara ini.

“Kegiatan ini merupakan wadah untuk menghubungkan mahasiswa manajemen dalam mendapatkan informasi dan cerita pengalaman langsung dari para alumni,” ujar Fachrunnisa.

Ketua bidang pendidikan, Inas Hendrawan juga menyampaikan agar ke depan bidang pendidikan dapat menciptakan ide-ide baru dalam merancang suatu kegiatan yang melibatkan seluruh mahasiswa Manajemen.

“Mahasiswa manajemen harus memiliki semangat tinggi dan bahu membahu dalam mengukir prestasi, karena orang cerdas adalah orang yang dapat mencerdaskan orang lain,” terang Inas.

Kegiatan sharing ini membahas program MBKM yang terdiri dari tiga program utama, yaitu program kampus mengajar, Magang dan Studi Independen Bersertifika (MSIB) dan program Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM).

Materi tentang program kampus mengajar disampaikan oleh Nestia Rahmi yang merupakan alumni kampus mengajar batch 5. Dalam materinya ia menyampaikan tentang proses serta tahapan yang harus dilalui untuk mengikuti program ini.

"Pertama kita harus menyiapkan diri untuk menjadi guru, karena kita ditempatkan pada nuansa sekola ketika kita lulus nantinya," ungkapnya.

Ia juga banyak menjelaskan pengalamannya ketika mengikuti program kampus mengajar ini kepada para peserta.

Materi tentang program MSIB disampaikan oleh Esti Wulandari yang merupakan alumni magang bersertifikat sebagai Branch Banking Manager di Bank Syariah Indonesia (BSI). Dalam materinya, Ia juga banyak membahas proses dan tahapan yang dilalui ketika mengikuti program ini.

Untuk diskusi terakhir terkait dengan program PMM yang disampaikan oleh Juliana Ariska yang merupakan alumni PMM batch 2 di Universitas Negeri Semarang. Seperti pemateri sebelumnya, Ia juga menyampaikan proses serta tahapan mengikuti program ini.

Ia juga berpesan agar mahasiswa manajemen dapat memanfaatkan program MBKM dengan sebaik baiknya.

“Kita tidak hanya membahas tentang program MBKM-nya saja tetapi kita akan berdiskusi bagaimana menjadi mahasiswa yang aktif dan eksploratif ketika sudah lulus program mbkm nantinya, jadikan program ini sebagai stimulus untuk kita dapat menggali dan meningkatkan potensi diri,” tutupnya. [fzl]

Tanggal: 23 November 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),